
 

 

 
REQUERIMENTO Nº                 122 /12 

De Informações 
 

 
“Referentes ao número de cargos 
comissionados ocupados na 
Administração Municipal”. 

 
 

Considerando-se que, é notória em nosso município, a falta 
de recursos financeiros para investimento em diversos segmentos, 
ficando a população sem atendimento em áreas consideradas básicas, 
como saúde, creches, dentre outros, e 

 
Considerando-se que, observamos a constante nomeação 

de novos cargos em comissão, bem como a promoção de outros já 
existentes, onerando dessa forma ainda mais os cofres públicos, 

 
                 REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido 
o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Quantos funcionários comissionados a Administração 
Municipal possui atualmente?  

 
2 – Quais são os cargos? 

                  
3 – Atualmente quantas vagas são ocupadas por cada 

cargo? 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
                                 
                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de fevereiro de 2012. 
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